



Rendsburger Herbst 2012 Reges Treiben beim SV VHS

Am 25. und 26. August präsentierten wir uns auf dem traditionellen Rendsburger Stadtfest.

Das Seniorenschnellschachturnier wurde in diesem Jahr erstmals als Landesmeisterschaft ausgetragen. Leider scheint das bezüglich der Quantität eher abträglich gewesen zu sein. Lediglich 14 Senioren haben den Weg in unseren Turniersaal im Niederen Arsenal gefunden.

Das „Podest“ war ganz in Rendsburger Hand.

Sieger und somit Landesmeister wurde Alexander Berenstein vor seinen Vereinskollegen Nikolai Quiring und dem lange führenden Helmut Jensen. Helmut konnte sich aber immerhin mit dem Landesmeistertitel der Nestoren trösten.

Das traditionelle Mannschaftsturnier am Sonntag musste aufgrund kurzfristiger Absagen einiger Gastmannschaften in diesem Jahr leider ausfallen.

Das Jugendturnier wurde in zwei Gruppen ausgetragen. Es wurden fünf Runden nach Schweizer System mit einer Bedenkzeit von 15 Minuten pro Spieler und Partie gespielt.

In der Gruppe B konnte sich Till Hoffmann vor Sören Priemer und Tobias Maaß durchsetzen. Auf die Plätze kamen Erik Nißen und Beatrice Barth.

Die A Gruppe wurde erst in der fünften und letzten Runde entschieden. Der bis dahin führende Robert Priemer musste sich Phillip Röschmann geschlagen geben, während sein Verfolger Leon Moser seine Partie gegen Paul Krasemann gewinnen konnte.

Somit hat Leon Moser das Turnier also vor Robert Priemer und Mattis Heidbrink gewonnen. Auf die Plätze kamen Phillip Röschmann, Patrick Rhein, Paul Krasemann, Soro Amarov und Johanna Krasemann.

Trotz einiger Turnieraufälle und der relativ geringen Beteiligung der Senioren an der Landesmeisterschaft war der Turniersaal immer gut besucht. Dem Publikum wurde die Möglichkeit gegeben mal wieder eine Partie Schach zu spielen. Das Angebot wurde vielfältig angenommen, somit blicken wir auf ein schönes und erfolgreiches Wochenende zurück.

Jan Klügel